

Was wäre das Leben ohne Theater, Oper, Tanz und Film?

Fad.

Was wir Künstlerinnen und
Künstler tun, unterhält nicht nur,
es regt auch zum Denken an.

Unsere Arbeit ist das Spiegel-
bild der Gesellschaft und
damit Teil der Demokratie.

Haben Sie gewusst, dass
mehr als die Hälfte von uns
am Existenzminimum lebt,
obwohl wir gut ausgebildete
Profis sind? Von einer
soliden Altersvorsorge
können die freischaffenden
Künstler nur träumen,
ein Nebenerwerb ist
Standard, sonst kämen
die meisten nicht über die
Runden. An den etablierten
Schauspiel- und Theater-
häusern wiederum werden
Einstiegsgehälter zwischen
3600 und 3900 Franken
pro Monat bezahlt – brutto.
Wir fragen Sie:

Ist das fair?

Wir sind das Salz in der Suppe!

Schweizerischer Bühnenkünstlerverband SBKV | www.sbkv.com